

Más de 6 millones de usuarios utilizaron Biotrén en primer semestre



EFE Sur destacó la entrega de nuevos servicios.

Según EFE Sur, la cifra supera en casi 900 mil personas al registro que hubo a igual período del año pasado.

EFESur hizo un balance positivo respecto al servicio de Biotrén durante el primer semestre de 2024. Desde la firma comentaron que en lo que va de año 6.679.743 personas han utilizado el servicio ferroviario. Lo anterior significa 889.583 personas más que el año pasado, "una cifra histórica para el tren urbano, que considero además los ocho días de suspensión preventiva del tránsito de trenes de carga y pasajeros por el puen-

te Ferroviario en junio debido al aumento de caudal del río Biobío y en julio a acciones vandalización de infraestructura ferroviaria y problemas de energía provocados por los últimos sistemas frontales que han afectado los servicios de Biotrén en línea 1 y 2".

Al respecto, Gonzalo Cueto, gerente de Pasajeros de EFE Sur, agradeció la preferencia de los usuarios, "pero también la comprensión que han tenido durante pe-

riodos en que nos han desafiado como empresa para mantener y dar continuidad al servicio de pasajeros, que durante el cierre preventivo del puente Ferroviario, situaciones de vandalización de nuestra infraestructura y problemas de energía externos a la empresa debimos implementar de tal manera, que los usuarios de la 7 comunas del gran Concepción siguiera contando con Biotrén".

El ejecutivo detalló que, entre

otras medidas, el Biotrén este 2024 amplió su oferta desde marzo con un aumento de servicios en el horario punta de la mañana en las líneas 1 y 2, añadiendo trenes adicionales desde Concepción a Mercado y a Hualqui, y desde estación Lomas Coloradas a Concepción. Además, se extendió la franja horaria, incluyendo una nueva salida a las 22:20 horas en el servicio entre Coronel y la capital penquista.